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令和４年第６回 新座市教育委員会 定例会

会 議 録

招 集 期 日 令和４年６月２８日 午後４時 場所 市役所本庁舎３０４会議室

開 閉 日 時

及び宣告者

令和４年６月２８日 午後４時 開会 宣告者 金子 廣志

令和４年６月２８日 午後４時２０分 閉会 宣告者 金子 廣志

教育長 金子 廣志

委

員

議席番号 氏 名 出･欠 議席番号 氏 名 出･欠

１ 鈴 木 松 江 ○ ２ 小 泉 哲 也 ○

３ 脇 田 美保子 ○ ４ 宮 瀧 交 二 ○

出

席

職

員

①教育総務部長 ○ ②教育総務部副部長兼生涯学習スポーツ課長 ○ ③教育総務課長 ○

④中央公民館長 ― ⑤中央図書館長 ― ⑥学校教育部長 ○

⑦学校教育部副部長兼教育支援課長 ○ ⑧学務課長 ○ ⑨教育相談センター室長 ○

事務局 戸川真理子、城間悦子

会議事件名 発 言 者 発 言 の 要 旨

開会

会議録承認

議案第２６号

専決処分

教育長

教育長

委員

学務課長

教育長

各委員

教育長

教育長

生涯学習スポ

ーツ課長

教育長

各委員

教育長

教育長

令和４年第６回新座市教育委員会定例会を開会する。

午後４時００分

令和４年第５回新座市教育委員会定例会の会議録の承

認について質疑はあるか。

学務課からの諸報告の令和４年５月１日現在の児童生

徒数について、「４月１日調査と比較すると、小学校で

転出入及び児童死亡、また中学校で転出入で変動がある。」

との記述がある。前回の会議で質問すべきだったが、児

童死亡について説明をお願いしたい。

小学校３年生の児童が持病により入院をしていたが、

４月にお亡くなりになられた。

他に質疑がなければ、会議録を承認としてよいか。

承認

令和４年第５回新座市教育委員会定例会の会議録は承

認された。

議案第２６号「新座市社会教育委員の委嘱について」

を生涯学習スポーツ課長から説明願う。

過日、第３回教育委員会定例会で定数１０人のうち５

人についての承認を頂いたが、校長会を始めとする団体

及び高等学校長等の５人について役職人事が確定したた

め、追加で委嘱するものである。これをもって定数１０

人となり、令和６年３月３１日までを任期として所管事

項を遂行していただくことになる。

議案第２６号について、質疑はあるか。

承認

議案第２６号は、承認する。

専決処分「新座市立学校運営協議会委員の委嘱につい



- 2 -

諸報告

学務課長

教育長

各委員

教育長

教育総務課長

教育長

各委員

学務課長

て」を学務課長から説明願う。

新開小学校の学校運営協議会委員について、ＰＴＡ総

会の議決を経て前任者から交代したことにより、１名新

規で委嘱したものある。

本件について、質疑はあるか。

なし

続いて、各課からの諸報告に移る。

２件の報告をする。

①埼玉フィルハーモニー合唱団から申請があった第

１７回定期演奏会を始めとして、５件の事業に対して名

義後援を承認した。

②令和４年第２回新座市議会定例会について報告する。

会期は、５月３０日から６月１６日までの１８日間で、

市長提出議案は追加議案を含め２０件であった。このう

ち教育委員会関連の議案として、補正予算第３号及び第

４号が提出された。

主な教育費の歳出は、補正予算第３号では、教育指導

費として会計年度任用職員報酬、体育施設費として大和

田多目的運動場整備に伴う委託料、工事費、上下水道負

担金として１億７，４８４万円を計上した。

補正予算第４号では、物価高騰の影響を受ける小・中

学校児童生徒の保護者に対し、新型コロナウイルス感染

症対応地方創生臨時交付金を活用して給食費を支援する

ため、１億６７８万７千円を計上したもので、補正の結

果、令和４年度予算総額における教育費の占める割合は

１２．３５％となった。

今議会の一般質問は、２５名から通告があった。教育

委員会関係は、１９名から３１件について一般質問があ

った。

教育総務課からの報告に対する質疑、意見はあるか。

なし

２件の報告をする。

①学校運営協議会委員について、市立２３小中学校分

がまとまったため、名簿を配布した。校長を含めた１９７

名が委嘱されている。令和３年度から令和５年度までの

委嘱校が小学校４校、中学校１校で、それ以外は令和４

年度からの２年間の委嘱となる。今年度に新規で委嘱し

た委員は３１名で、昨年度と委員構成が変わらない学校

もあるが、コミュニティ・スクールのセカンドステージ

として、その取組が精選された効果的なものとすべく努

力を重ねている。

②新座市新型コロナウイルス感染症対策【第９弾】に

おける公立小・中学校給食費の支援について報告する。

国において、コロナ禍での原油価格高騰や物価高騰の影
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その他

教育長

委員

学務課長

学校教育部長

教育支援課長

教育長

各委員

教育長

響を受けた生活者や事業者の負担軽減を目的とし、地方

創生臨時交付金が拡充された。この交付金を活用し、市

独自事業第９弾として、保護者の負担軽減のため、７月

１か月分の給食費を無償化する。

また、食材費が高騰する中にあっても給食の質を確保

するため、７月から年度内の食材費の高騰分を、児童生

徒１人につき１か月当たり５００円として支援するもの

である。５月１日現在の児童生徒数を通年の積算根拠と

し、各校の給食会計に補助する。給食費の支援事業費は、

総額で１億６７９万円となっている。

学務課からの報告に対する質疑、意見はあるか。

学校運営協議会の名簿を見ると、お一人で何校か請け

負ってくださっている方々もいるが、役職の記載内容が

異なる場合がある。例えば、ある学校では「元校長」、

別の学校では「大学の特別講師」と同一人物に対して記

載されているので、統一をした方がよいと考える。

各学校で作成した名簿に基づいて作成しているため、

役職の記載が異なっている場合がある。これを統一する

ことについては、校長にも情報提供し、検討していきた

い。

補足説明をする。

学校運営協議会委員の選出に当たり、基準が定められ

ており、町内会や学識経験者など、どの分野から選出さ

れているかによって役職の記述が異なっていることもあ

る。

令和４年度新座市研究委嘱校について報告する。個人、

グループへの研究委嘱については、採用６年目以上の中

堅教員を対象に、指導力の向上と成果を発信し、指導的

な立場を経験することでの人材育成を図ることを目的と

している。今年度は、個人研究、グループ研究ともに１

件ずつとなっている。

学校研修委嘱については、令和４年度の本発表は、小

学校４校、中学校３校の計７校である。１１月１５日の

西堀小学校の発表を皮切りに、２学期に２校、３学期に

５校の発表が予定されている。現在は従来どおりの発表

ができるよう、準備を進めているところだが、今年度も

新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、紙面発表やオ

ンラインを活用した発表など、そのときの実態に応じて

各校における工夫を図り、実施できるよう検討していく。

教育委員の皆様には、各校の発表方法が決定次第、御

案内する。

教育支援課からの報告に対する質疑、意見はあるか。

なし

その他、全体を通じて何か意見等はあるか。
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閉会

委員

教育長

第二中学校の生徒たちが修学旅行で宿泊したホテルで、

食事やサービスに対する感謝の気持ちを箸袋に書いて残

してきたという新聞報道は、新座の誇りになるようなニ

ュースで、大変素晴らしいと感じた。

この報道に対して全国から寄せられた声を子供たちに

も見せてあげるとよいと思う。

他になければ、令和４年第７回定例会は、７月２７日

（水）午前１０時から、市役所本庁舎３階３０４会議室

で行う。

これをもって、令和４年第６回新座市教育委員会定例

会を閉会する。

午後４時２０分
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以上、会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため署名する。

教 育 長

教育長職務代理者

委 員

委 員

委 員

書 記


